



SEMI-RIGIDE.FR – PNEUBOAT.COM – COMMUNAUTE BATEAU SEMI-RIGIDE

Prochain du Handi-raid 2023 ... départ du raid le 19 juin à Seyssel / Christian Corsini, vient de laisser sa place de président à Sébastien Vinet

L'association Handi-Raid Sapeurs-Pompiers, fondée en 1992, emmène des personnes handicapées de tout âge à la conquête du Rhône et de la Saône, à bord de bateaux pneumatiques pour un raid d'une semaine.

Christian Corsini est à l'initiative de cette formidable aventure humaine , cette année, le départ du raid se fera le 19 juin à Seyssel



Il vient de laisser sa place de président à Sébastien Vinet. Retour sur un parcours humain et bénévole emblématique.

Chaque année, l'association Handi-raid Sapeurs-pompiers embarque pour une semaine, sur le Rhône et la Saône jusqu'à la mer, une trentaine de participants en situation de handicap, avec un staff important de plus de 150 personnes.

« Avec le temps nous nous sommes de mieux en mieux organisés, on fonctionne comme une vraie entreprise. On a notre propre matériel, des semis cuisine et campement et les différentes équipes sont positionnées par pôles avec des responsables pour chacune d'elles. Le campement et la cuisine sont installés tous les soirs dans un village étape différent, sans compter l'étape repas du midi ! On est accueilli par les pompiers locaux et les élus, avec à chaque fois de belles réceptions. Chaque participant est accompagné d'une seule et même personne qui est garante de son bien-être, toute la semaine. Nous ne faisons aucune discrimination, les personnes en situation de handicap sont toutes bienvenues. Elles viennent de la France entière, mais aussi de Suisse ou de Belgique. C'est le médecin qui donne le feu vert ou non, en rapport à l'état de santé de la personne, c'est notre unique condition. Et depuis plusieurs années, nous avons à nos côtés les jeunes sapeurs-pompiers de Péron qui nous aident sur tous les pôles, je peux vous dire qu'ils repartent du raid avec une sacrée belle expérience de vie ! Cette année le départ est prévu depuis le port Galatin de Seyssel le dimanche 18 juin au matin. C'est à chaque fois un grand moment d'émotion et nous invitons tout le monde à venir applaudir nos participants pour le grand départ. »

L'association Handi-raid fonctionne exclusivement avec des bénévoles. Une semaine de raid coûte environ 46 000 €. Tout au long de l'année l'association organise ou participe à des

manifestations pour récolter de l'argent. Elle peut compter également sur de nombreux partenaires (entreprises, associations, amicales de sapeurs-pompiers, sponsors...)

Néanmoins, les coûts étant toujours plus importants, elle est en recherche constante de soutiens financiers. Entreprises ou particuliers, vos contributions sont les bienvenues !

Contact sur : handi-raid-sapeurs-pompiers.net/contact



L'initiative ne devait durer qu'une année !

Et nous en sommes à la 31e ! Jamais je n'aurais imaginé qu'elle prenne un tel essor !

Les premières années étaient très folkloriques, nous n'avions que peu de moyens, nous n'avions pas le matériel que nous possédons aujourd'hui ; la cuisine était plus que rudimentaire, le mistral éteignait les feux, les zodiacs étaient en coque souple, et j'en passe ! Mais nous avons cru en la valeur de notre projet et nous l'avons réalisé. Pendant 3 ans nous avons travaillé en collaboration avec le centre de rééducation en augmentant le nombre de participants chaque année. Et puis, nous avons grandi, notre organisation aussi et nous sommes devenus totalement autonomes.

Voir l'article complet sur [LA TRIBUNE](#)